

地域社会への活動内容開示

広報誌『かけはし』で安全・防災活動の紹介

近隣住民の方々に活動内容を知って頂く⇒の安全活動への信頼感を醸成



地域の皆様、平素は弊社の事業活動に絶大なるご支援を賜り、厚くお礼を申し上げます。“かけはし”第9号をお届けします。

今年の第95回全国安全週間（7月1日～7日）のスローガンは“安全は急がず焦らず怠らず”でした。この全国安全週間は1928年から「人命尊重」という基本理念の下でスタートし、「産業界での自主的な労働災害防止活動を推進し、広く一般の安全意識の高揚と安全活動の定着を図ること」を目的に毎年続けられています。和歌山工場でも『工場安全大会』をはじめ、各職場、各協力会社様の安全大会、ミーティング、パトロールを実施するなど、安全に対する意識向上強化週間として取り組んでいます。

安全・防災活動のご紹介

パトロールと声掛けで安全文化醸成



今年の花王グループ安全標語は、「安全意識は自分と仲間を守ること 互いに注意し 声掛けしよう 「今日も一日ご安全に！」」です。この時期は「防ごう熱中症※」と書いたビブスをまとった社員が場内を歩いてパトロールし、積極的に声掛けしています。パトロールで気づいたことは各自画像を添えてボードにアップし社員に共有されています。

「トラック運転手の方が、構内の交差点を徐行しながら指差し呼称されていました。模範ドライバーですね。」「協力会社の方が朝礼で作業員さんに結構キツメの安全指示を出してくれていました。こちらも身が引き締まりました。」といった“いいね”内容もたくさんアップされています。

ちなみに、この1年パトロールで歩いた全員の歩数を距離に換算すると地球半周ちかくなるそうです。

※毎朝、構内放送で熱中症の注意喚起を行っております。近隣の皆様ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

近隣住民からの問合せに関しても広報誌で回答

お知らせ

- 2月4日 昨年の梅雨頃に防潮林から多くのミズが出てきていたとのご連絡をいただき、ミズが越境しないよう堆積した土砂を除去しました。
- 3月12日と22日 早朝に入場待ちトラックが公道へはみ出し、ご迷惑をおかけしました。
- 3月28日 前日の強風により散乱した松葉掃除の依頼のご連絡をいただきました。ありがとうございました。
- 4月14日 水軒川沿いにあったテニスコートの跡地についてお問い合わせをいただきました。当地は弊社に関係ないことを回答させていただきました。
- 6月13日 場内で小火があり消火しました。ご迷惑をおかけしました。
- 7月23日 製造作業時の音でご迷惑をおかけしました。再発防止のため手順を周知しました。
- 3月1日、6月21日、8月16日 火災報知器が発報しましたがいずれも火災ではありませんでした。お騒がせしてすみませんでした。



工場消防出初式

コロナ感染予防のため近隣の皆様には参列いただけませんでしたが、冷たい小雨が降る1月6日、和歌山市消防局様と中消防署様をお招きして2年ぶりに和歌山工場消防出初式を行いました。感染予防のため規模を縮小、参列者も制限して実施しました。礼式訓練や一斉放水訓練が披露され、安全・防災に対する気持ちを新たにしました。



和歌山市
消防副局長様



山口工場長
出初式

防潮林へ一斉放水



工場消防出初式の様子

この他にも、【9/29 緊急事態対応訓練】【10/28 大雨洪水対応訓練】を実施しました。

また10月27日、和歌山事業場が和歌山県高圧ガス地域防災協議会から【高圧ガス優良事業所表彰を受賞】しました。長年にわたり危害予防ならびに公共の安全確保のため、高圧ガスの適正な取り扱い、保安の向上に努めたことが評価されました。

地域の方へ安全活動を積極的に公開し 工場の安全への取り組みを理解していただく